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 立冬も過ぎ、少しずつ冬の気配が感じられる今日この頃、ＰＴＡ会員の皆様には、
ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本校のＰＴＡ活動にご理解
とご協力を賜りありがとうございます。 
 ９月２３日（日）には、運動会がありました。保護者・地域の皆様のご協力と子
どもたちのがんばりにより、すばらしい行事ができましたことを心よりお礼申し上
げます。今後とも会員のみなさまの変わらぬご支援をお願いいたします。 
 １１月７日（水）に行われましたＰＴＡ実行委員会の報告をさせていただきます。 
 
＜会長より＞  
 ９月２３日の運動会は、いい天気で実施することができました。準備・片づけ
などご協力いただき、スムーズに進行することができました。ありがとうござい
ました。 
 
＜学校長より＞ 

教育委員会より村立小学校の今後のあり方の意見交換会の開催についての案内
がありました。村内の児童数の減少も予想されるため、自由に意見交換・懇談を
行う場を設けるそうです。この意見交換会で、今後の方針を決定するものではな
いと伺っています。ＰＴＡ実行委員の方の参加も依頼されています。 
 学校だよりでも書かせていただきましたが、登下校の安全についてご家庭でも
お子様への声かけをお願いします。学校でも児童への指導、危険箇所の把握、警
察などとの連携に努めています。登下校での様子やお近くに危険個所があるなど
気になることがあれば、学校までお知らせ下さい。 
 毎年この時期に、かけ足運動に取り組んでいます。１２月上旬には運動場で、
かけ足記録会を行います。今年度はその様子を保護者の方にも参観いただけるよ
うに計画しています。たくさんの応援が、子どもたちの励みにもなりますので、
よろしければご参観下さい。日程や時間などの詳細は、後日お手紙を配布します。 

なお、かけ足記録会では順位を競うのではなく、低中高学年ごとに決められた
時間内に自分のペースでどれだけ走り続けられるかをがんばります。狭い運動場
での実施です。周回まちがいなどがあるかも知れません。子どもたちのがんばり
を、あたたかい目で見守っていただければと思っています。 
 
 
＜各委員会より＞ 

○地区委員会 
運動会の準備、各地区の危険箇所の把握などを行いました。 

家 



 
 
 
 
 

○保健体育委員会 
運動会では、ＰＴＡ種目「借り物競走」を実施しました。当日は参加いただ

いた方も多く、楽しかったというご意見もいただきました。ご協力ありがとう
ございました。 

この他にも保健体育委員会よりＰＴＡの給食試食会についての提案がありま
した。試食会を開くことで保護者のよい交流の場になるという意見や、これま
で計画していたＡＥＤ講習会の代わりに実施してみてはという意見が出まし
た。また、千早小吹台小学校で実施されている試食会の様子も紹介されました。 

実行委員会で検討の結果、ＡＥＤ講習会については学校で計画をし（希望さ
れた保護者の方は参加できる）、保健体育委員会では給食試食会を計画をする
ことを次年度に申し送ることになりました。 

 
○広報委員会 

広報で取り上げたらよい記事があればお知らせ下さい。 
 
 

＜本部役員より＞ 
９月１４日に村連合ＰＴＡに出席してきました。通学路に台風の被害などが

ないか確認をしました。１２月８日（土）に実施する村連合ＰＴＡのスポーツ
交流会の計画も行いました。当日はご協力よろしくお願いします。 

この他にも運動会の準備などの反省を行いました、今年度は、金曜日に運動
会の準備を実施しました。ＰＴＡ実行委員で見守り当番を設け、１～３年生の
子どもたちを待機させた際の様子の報告がありました。実行委員会で出たご意
見も参考にしながら、学校で次年度に向け検討していきます。 

 
＜学校より（教頭）＞ 

運動会終了後の大きな行事として、６年生の修学旅行がありました。この時
期は、各学年の遠足や社会見学などの行事が続きます。毎日のようにどこかの
学年がいろいろな場所に行って学習をして来ます。 

１１月１８日（日）には、日曜参観があります。昨年度のような形式で、学
習発表会を行います。合唱合奏、音読や学習の成果などの発表をする予定です。
朝に登校したら、さっそく練習をしている子どもたちもいます。この日は発表
会だけではなく学習参観もあります。よろしくお願いします。 

この他にもＰＴＡ会費（教育振興補助費）を使ってノーパンク一輪車の購入
をする提案があり、実行委員会で了承されました。 

 
 

今後の予定 
２月 １日（金） 役員候補選出会議 午後７時３０分 
３月 ６日（水） 年度末委員総会  午後７時 
         ＰＴＡ実行委員会 午後７時３０分  の予定です。 


